

Misioneros estadounidenses crean puente aéreo para ayudar a zonas de Nicaragua afectadas duramente por huracanes



Managua, 24 nov (RHC) El puente aéreo Alas del Socorro, en coordinación con misioneros estadounidenses amigos de Nicaragua agrupados en la organización Puerta de la Montaña, trasladará

desde hoy médicos y medicamentos hacia zonas del norte del país afectadas por huracanes.

Así lo informó la vicepresidenta del Gobierno, Rosario Murillo, quien indicó que los vuelos humanitarios tendrán como destino las ciudades de Bilwi y Waspán, en la Región Autónoma del Caribe Norte (RACN), de las más afectadas por los recientes huracanes Eta e Iota.

Brigadas de médicos y cargas de medicamentos estarán movilizándose desde tempranas horas, en varios vuelos hacia Waspán este martes 24 de y posteriormente hacia Bilwi, el miércoles, precisó Murillo.

Los misioneros asentados en el norteño departamento de Jinotega facilitarán los vuelos también hacia otros puntos como del área más damnificada por los meteoros como Siuna y Prinzapolka, en el territorio de la RACN.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/240537-misioneros-estadounidenses-crean-puente-aereo-para-ayudar-a-zonas-de-nicaragua-afectadas-duramente-por-huracanes>



Radio Habana Cuba